



# López Obrador asegura que será la Suprema Corte quien tenga la última palabra en su decreto sobre la Guardia Nacional

El presidente López Obrador aseguró que será el Poder Judicial el que definirá si el decreto con el que buscará que la Guardia Nacional pase administrativa y operativamente a la Sedena es o no inconstitucional, dijo que en caso de que la oposición, a quienes llamo 'vende patrias', presente una controversia, será la Suprema Corte la que tenga la última palabra.

En tanto las bancadas del PAN, PRI y PRD en la Cámara de Diputados, anunciaron que esperarán la propuesta del Presidente pero mantendrán la moratoria constitucional.

<https://drive.google.com/file/d/1ly-lsAnlhdm1tNgeq17sPOlo0F8wZiIL/view>